

付託議案
3件

総務消防 委員会

全議案全会一致で可決

火災の状況について報告がありました。

坂出署管内(宇多津町を含む)において発生した火事の件数及び主な原因についての報告がありました。本年1月1日から6月13日までの約半年間で発生した火事の件数は22件にのぼり、平成30年の20件及び平成29年の18件(両年とも1年間の発生件数)を大きく上回るペースとなっています。

また、そのうち11件の原因がたき火によるもので、少しその場を離れている間に燃え広がったり、完全に消したつもりが消えていなかったなど、不注意に起因したものが多く見受けられるということでした。

そのため、消防本部では市ホームページ、ツイッターなどのSNSや防災行政無線などを活用し、注意喚起を行っています。さらに、各消防団の協力のもと、消防車両を使い、毎日警戒に当たることで、広く市内全域で周知を行っています。

火災は、いつ発生するか分かりません。自分は大丈夫と過信せずに、火の取り扱いには十分注意しましょう。

付託議案
1件

市民建設 委員会

全会一致で可決



瀬戸内国際芸術祭2019について報告がありました。

4月26日から5月26日までの31日間、沙弥島において瀬戸内国際芸術祭2019が開催されました。

たくさんのアート作品展示のほか、公式パフォーマンスやイベント・ワークショップなどに72,459人の方が来場されました。また、瀬戸内国際芸術祭が掲げているテーマ「海の復権」を念頭に、瀬居町を会場として、神戸芸術工科大学主催によるアートプロジェクトも実施し、9,644人の方が来場されました。

各会場とも地元自治会による島の食事を提供いただくなど、島の方々やボランティア、各種団体、坂出親子おてつ隊、ちびっ子ガイド、さかいでっこガイド隊の方々のご尽力により開催されました。

Q 会場で、グッズやさかいでブランドなどの名産品を販売してはどうか。

A 公式グッズについては、香川県実行委員会で販売場所を決めていますので、3年後に向けて関係機関と協議をしていきたいと考えています。

